
В июле 2020 года прошло совещание под председательством Министра просвещения 

Российской Федерации Сергея Кравцова. Итоги прошедшего учебного года и основные 

направления работы на новый учебный год обсудили на совещании в режиме ВКС с 

органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации, осуществляющими 

государственное управление в сфере образования. 

21 июля 2020 года Президентом Российской Федерации был подписан Указ «О 

национальных целях развития на период до 2030 года». В зону ответственности 

Министерства просвещения входит сфера самореализации и развития талантов. 

заведующий МАДОУ - детского сада № 233 Ударцева Н.А. подчеркнула важность 

стратегических задач, одной из которых является вхождение России в десятку ведущих 

стран мира по качеству общего образования. 

«Нам нужно навести порядок в сфере повышения квалификации и переподготовки кадров 

и учителей: это и унификация программ, и использование результатов оценочных процедур 

в повышении квалификации учителей», – информировал Сергей Кравцов. 

Ещё одной из стратегических задач, обозначенных Президентом России, названо 

воспитание. 21 мая Президент предложил внести поправки в закон об образовании в части 

организации воспитательной системы. 

«Речь не идёт о какой-то дополнительной бюрократической нагрузке, речь идёт о 

систематизации той большой работы по воспитанию наших школьников. В этой части 

мы сегодня готовим новый нацпроект, он финансово обеспечит реализацию данного 

закона», – сказал Сергей Кравцов. 

Говоря о Цифровой образовательной среде, Ударцева Н.А. сообщила, что переход на 

дистанционный формат был вынужденной мерой и речь не идёт о замене традиционного 

классического обучения на дистанционное обучение. 

Ударцева Н.А. информировала также о возвращении в традиционный формат работы с 1 

сентября. Подводя итоги совещания, Министр просвещения Сергей Кравцов особо 

подчеркнул, что именно благодаря труду педагогов российская система образования 

достойно выдержала сложный период вынужденного перехода на дистанционное обучение 

и получила высокую оценку зарубежных коллег. Он добавил, что и в новом учебном году 

все усилия будут направлены на поддержку педагогов. 

 


